

# Slenderman : une nuit de terreur dans une ville isolée



Il était une fois une petite ville isolée au cœur d'une dense forêt, où les habitants se sentaient souvent seuls et isolés du reste du monde. Un jour, une violente tempête de pluie s'abattit sur la ville, provoquant des inondations et des coupures de courant.

Alors que la nuit tombait, les habitants de la ville commencèrent à entendre des bruits étranges dans la forêt environnante. Des cris étouffés, des branches qui craquaient, des chuchotements inquiétants. Les plus courageux osèrent sortir pour enquêter, mais ne trouvèrent rien de suspect.

Pourtant, quelque chose de maléfique avait envahi la ville. C'était Slenderman, une créature diabolique, haute et mince, dont le visage était dépourvu de traits humains. Il semblait se nourrir de la peur et de la terreur qu'il inspirait aux habitants.

Les jours suivants, Slenderman continua à hanter la ville, apparaissant soudainement dans les coins sombres, dans les rues désertes et dans les maisons abandonnées. Il était toujours là, dans l'ombre, observant ses proies avec une intensité morbide.

Les habitants de la ville étaient terrifiés. Ils avaient peur de sortir, peur de dormir, peur de mourir. Mais ils ne pouvaient pas fuir. La pluie tombait toujours, empêchant tout départ.

Au fil des jours, les habitants commencèrent à se regrouper pour trouver une solution. Ils organisèrent des patrouilles nocturnes pour essayer de repousser Slenderman. Ils allumèrent des feux de camp pour se réchauffer et se protéger de la pluie battante. Ils commencèrent même à chanter pour se donner du courage.

Mais Slenderman n'était pas facilement découragé. Il continuait à rôder, à observer, à attendre. Sa présence était de plus en plus oppressante, et certains habitants commençaient à perdre la raison, cédant à la panique et à la paranoïa.

Finalement, après plusieurs jours de terreur, la pluie cessa. Les habitants de la ville purent enfin quitter leur refuge et s'enfuir loin de Slenderman. Mais ils savaient que la créature ne les avait pas quittés pour autant. Elle les attendait quelque part dans l'ombre, prête à surgir à nouveau et à semer la terreur dans leur vie.

---